

Paten für Adventskalender

Die Zustimmung der Stadtverwaltung liegt vor: wieder gestalten die Freunde der Hans-Memling-Schule e.V. einen Lebendigen Adventskalender an der Fassade des ehemaligen Schulhauses. Für 24 kleine Veranstaltungen an jedem Dezembertag bis zum Heiligabend werden dafür Paten gesucht. Die Akteure treffen sich täglich um 18 Uhr auf dem Schulhof, um symbolisch das neue Fenster zu öffnen. Die Fenster des Mittelbaus Richtung Schulhof werden mit weihnachtlichen Fensterbildern geschmückt und hinterleuchtet, bis am 24. aus der Fassade der ehemaligen Hans-Memling-Schule ein vollständiger Adventskalender wird. Bei

den Veranstaltungen bis zum Basilika-Glockengeläut werden Gedichte und Geschichten gelesen und / oder gemeinsam gesungen und musiziert. Für die Gestaltung sind jeweils die Paten zuständig; Gäste und Veranstalter lassen sich gern überraschen. Wer die Aktion mitgestalten möchte, meldet sich bitte möglichst bald mit seinem Wunschdatum unter: kontakt@freunde-hms.de.

Unter www.freunde-hms.de/fotos02.html ist der vollständige Kalender des vergangenen Jahres und mehr Informationen zur Vereinsarbeit zu finden. Welcher Kalenderpate welchen Adventstag gestaltet, wird vorab in der Presse veröffentlicht.